

04/03/2019

Hirtzfelden - Nuit de la chouette

Sortie nocturne

La nuit de la chouette s'est déroulée samedi à la Maison de la nature du vieux canal à Hirtzfelden. Un nombreux public venu en famille y a participé.



Un nichoir de la chouette chevêche et sa protection anti-fouine présenté par Marc Solari (à gauche) et Jean-Marc Kuentz. Photos L'Alsace – C.W.



L'atelier de fabrication familial de masque de chouette



L'animation s'est déclinée en trois séquences : deux ateliers familiaux de bricolage sur le thème de la réalisation d'un masque de chouette, un autre sur la décortication de pelotes de réjection de chouettes et hiboux et au laboratoire, l'observation au microscope de pelotes de réjection de chouettes, une façon d'identifier le mode d'alimentation de ces rapaces.

Les membres de la Ligue pour la protection des oiseaux (LPO) du groupe « Chevêche », dont Isabelle et Dominique Dobler, Jean-Marc Kuentz et Marc Solari, étaient présents pour la circonstance. La LPO comptait en 2018 en Alsace 2 230 membres dont 600 bénévoles.

En 2017, dans le Haut-Rhin, on a dénombré 166 mâles chanteurs de chevêche et 269 naissances. À Ensisheim, au cœur du verger communal, quatre couples se sont installés.

Le public a d'autre part eu l'occasion de découvrir l'exposition photographique de Marc Solari et Pierre Robellet, intitulée « Ambiances naturelles », une immersion dans la nature sauvage et la faune d'Alsace et d'ailleurs.

Ce qui a retenu l'attention des visiteurs a été d'aller à la découverte, à la nuit tombée, des bruissements et appels des petits animaux nocturnes, chouettes et autres. L'itinéraire tracé sur le chemin de halage du vieux canal et dans la forêt avoisinante où l'installation par les bénévoles de leurres sonores a été réalisée. Une belle leçon de chose vécue en famille et dans des conditions originales.